



C Columna Trabajo conjunto que rinde frutos



Tomás Gárate
Alcalde de Puerto Varas

El pasado 6 de diciembre asumimos de manera oficial un nuevo periodo de cuatro años a la cabeza de nuestra querida comuna de Puerto Varas. Un periodo que podremos llevar adelante gracias a la confianza y apoyo que la comunidad nos entregó en las pasadas elecciones.

Hemos construido un rumbo, que la ciudadanía ha ratificado de manera transversal. En ese sentido, la continuidad de este desafío lo tomamos con responsabilidad, trabajando con más fuerza y dedicación que nunca.

Nuestro foco estará puesto en cuatro ejes: (1) calidad de vida; (2) seguridad integral; (3) desarrollo económico local; y

“Se contempla recursos para diseñar el nuevo Edificio Consistorial y la Estación de Buses de Puerto Varas, anhelos históricos e importantes deudas”

(4) planificación, infraestructura y sostenibilidad.

Agradezco especialmente en estas líneas al Concejo Municipal saliente, que tuvo una enorme dedicación, compartiendo miradas diversas respecto del futuro de nuestra comuna. A su vez, recibo a los concejales entrantes con el claro compromiso de promover

el diálogo, construir acuerdos y mantener siempre como primera prioridad a nuestra comunidad puertovarina.

Jamás olvidemos que el trabajo conjunto y con un propósito común es lo que la ciudadanía espera de quienes ejercemos como autoridades.

Este 2025 lo iniciaremos con grandes noticias, porque hace algunos días aprobamos el presupuesto para el próximo año, el cual subió en un 23% respecto del periodo anterior. Este importante logro nos permitirá destinar más recursos para nuevos programas sociales; compras de terrenos para enfrentar la crisis habitacional; seguir avanzando en el trabajo por nuestros adultos mayores;

mayor y mejor inversión en seguridad pública; potenciar el trabajo por la salud mental, con programas enfocados en el bienestar de jóvenes y adultos; apoyar el emprendimiento, la cultura, el turismo, el deporte y la recreación.

Finalmente, se contempla recursos para diseñar el nuevo Edificio Consistorial y la Estación de Buses de Puerto Varas, anhelos históricos e importantes deudas de las cuales comenzamos a hacernos cargo.

Sin duda, ya estamos cosechando lo que con tanto cariño hemos sembrado. Esta semana dimos un gran salto en materia de seguridad, renovando por completo la flota de vehículos y lanzando el nuevo servicio de

patrullaje externo, que nos permitirá robustecer las labores de seguridad, fiscalización, inspección en sectores críticos, además de reducir los tiempos de respuesta ante llamados por delitos e incivildades. Esta es una de las inversiones más importantes realizadas en materia de seguridad pública en nuestra comuna.

Gracias Puerto Varas por confiar en este proyecto y por ser parte de este sueño que, junto a la comunidad, concejales, funcionarios municipales y muchos otros, estamos construyendo. Seguiremos a partir de este nuevo periodo, avanzando juntos por una comuna que sea un modelo para Chile, y que no deje a nadie atrás. ☞